



MIOUMIOU chatte N°16/25.

Mioumiou, a été trouvée en compagnie deux autres chatons encore non sevrés, dans les dépendances d'une habitation inoccupée quartier des Monteaux à Rambervillers.

Les trois chatons ont été répartis dans le voisinage.

Kiki jeune célibataire, a accepté de servir de famille d'accueil et l'a nourrie au biberon pendant quelques semaines, puis s'en est occupée jusqu'à l'âge de sa stérilisation et identification avec le concours d'AmiCHATS 88.

Killian dit Kiki, pendant ces quelques mois s'est attaché à cette petite mère et lui a définitivement ouvert sa porte et son cœur.

Il n'y a pas assez de personne comme Killian qui veulent s'occuper des animaux abandonnés.

Killian! AmiCHATS 88 te dit un grand merci.